

# Boletín de Prensa

N°039

Barrancabermeja, 15/10/2020

## Nuevas redes de acueducto serán instaladas en dos tramos de los barrios Villa de Leyva y Jerusalén



En pocos días iniciará la rehabilitación de redes de acueducto en dos tramos de los barrios Villa de Leyva y Jerusalén obras que mejorarán la calidad de vida de sus habitantes al tener continuidad y presión en el suministro del agua.

“Pues me parece muy bueno el sistema de cambiar las tuberías, debido a que muchos años venimos teniendo problemas con las tuberías que es una tubería muy antigua, lo importante es que sea para el beneficio de la comunidad, que sea para el bien de todos” Cristina Colorado, habitante barrio Villa de Leyva.

“No feliz, contenta, verdad que he esperado mucho tiempo, pero por fin se está haciendo las cosas realidad en este proyecto en el barrio Jerusalén, agradecerle mucho a Dios porque de verdad que ha sido el momento de que Jerusalén salga adelante, Aguas pues ha estado muy pendiente y nos ha venido colaborando”, Luz Marina Arenilla, presidente JAC Jerusalén.



Durante la socialización, se le explicó a la comunidad los alcances de las obras en la que serán instalados más de 800 metros lineales de redes de acueducto y sus respectivos medidores.

“Me parece súper bien la verdad es una obra que estábamos esperando y hoy se está haciendo realidad invitamos a toda la comunidad a que comencemos a ahorrar el preciado líquido”, José Luis Molina, edil comuna 4.

“Excelente porque aquí hay familias que todavía no cuentan con el servicio de agua potable y les van a instalar su servicio su medidor van a tener el precio real de su consumo de agua”, Doris Garcés Lizarazo, habitante barrio Jerusalén.

La empresa Aguas de Barrancabermeja también adelantará estas obras en otros sectores de nuestro distrito especial para continuar con la transformación de las redes de acueducto.